

## El próximo 29 de noviembre, la maratón más antigua de Canarias celebrará su 25 aniversario.

## La Maratón Internacional de Lanzarote de camino a la celebración de la 25 edición.

## Lanzarote, 14 de octubre de 2014

Fue hace **25 años** cuando se celebró **la primera edición de la Maratón Internacional de Lanzarote**. En aquel entonces se ponía en marcha no sólo la primera maratón de la isla sino además la **primera maratón de Canarias**.

Kenneth Gasque, fundador de la Maratón Internacional de Lanzarote.

Fue el visionario y amante de la isla **Kenneth Gasque**, recientemente galardonado con el premio Isla de Lanzarote, quien **creó la Maratón Internacional de Lanzarote**. Él recuerda aquella primera edición de un modo entrañable: con un día soleado, unos pocos participantes y algún contratiempo pero en definitiva, una buena carrera.

Kenneth entiende la maratón como una palabra mágica llena de historia y de grandes mitos. Por aquel entonces veía necesario que Lanzarote contara con su propia maratón, y que en ella confluyeran las experiencias y cultura de la gente local y la gente visitante.

25 años después, la Maratón Internacional de Lanzarote ha aumentado su participación y proyección internacional. Continúa latente y celebrará el próximo 29 de noviembre su 25 edición.

Entrevista completa Kenneth Gasque

Para más información: prensa@sandsbeach.eu 665869413 #Lanzamarathon









